

## Les amours de vacances - 1/1

**Cet été vous avez eu une histoire d'amour passionnée avec un garçon. Puis la rentrée est arrivée, vous vous êtes quittés en vous promettant de vous revoir. Mais quand ?**

Depuis que vous êtes loin de lui, c'est la déconfiture. Vous vous sentez morose, sombre, abandonnée, sans énergie. La rentrée, que vous attendez d'habitude avec impatience (pour certain(e)s ;)), vous laisse indifférent(e). Comment ce garçon (cette fille) a-t-il pu vous mettre dans cet état ? Pourquoi la séparation vous semble-t-elle insupportable ? Parce que les amours de vacances sont d'autant plus fortes qu'elles sont limitées dans le temps. Dès votre première rencontre, vous saviez que cela ne durerait pas. Vous vous êtes donc investie à fond. Et lui (ou elle) a fait de même de son côté.

Résultat : les liens se sont noués très vite, portés par des sentiments surpuissants ou du moins puissants.

Mais de quels sentiments s'agit-il ? Tendresse, passion, aveuglement... Avant de lui faire signe, tâchez d'y voir plus clair. Allongez-vous sur votre lit et repassez-vous le « film » de vos vacances. Que savez-vous de ce « lui » ? Pouvez-vous imaginer, par exemple, à quoi ressemblent ses amis ? Ses parents ? Son caniche ? Quelles preuves de son amour vous a-t-il (elle) données ? Efforcez-vous de mettre des mots sur ce qui vous plaît en lui (elle), maintenant que vous êtes hors de son "champ magnétique".

**(Pour les filles) :** L'envie de le revoir continue à vous démanger ? N'attendez pas qu'il fasse le premier pas, nous ne sommes plus au XVIIIe siècle... Si vous n'avez pas le courage de lui téléphoner, écrivez-lui. Vous avez sûrement un bon prétexte pour cela (envoyez-lui une photo de vacances !). Mais n'attendez pas qu'il vous réponde illico : les garçons rechignent souvent à écrire. Emporté par le tourbillon de la rentrée, il a sans doute mille autres choses à faire. Ce qui ne l'empêche pas de penser à vous.

**(Pour les garçons) :** Et si vous tenez à elle, essayez de faire le premier pas, évitez lui de le faire faire ;) De plus ça lui fera sûrement très plaisir. Alors...

Soyez patient(e), Paris ne s'est pas fait en un jour, tout comme Rome ;) . Profitez de vos lointains échanges pour mieux faire connaissance. Aussi excitante soit-elle, cette relation ne doit pas vous monter à la tête. Au contraire, dites-vous que c'est un « plus » qui met du piquant dans votre rentrée. Une rentrée qui vous apportera aussi son lot de nouvelles rencontres...